



Fachberater Peter Walkowiak (l.) mit Interessenten in Dresden.

## Endlich wieder **MESSE!**

*Es kann losgehen! Die LéonWood®-Fachberater haben lange warten müssen, jetzt starten sie wieder so richtig durch in die Messesaison. Mit Osnabrück und Dresden sind die ersten zwei Termine bereits absolviert worden, weitere werden folgen.*

### Messe-Wochenendstimmung Neugierig bis hoffnungsvoll

Die Freude ist groß, ist es doch nach vielen Monaten der Abstinenz nun wieder möglich menschlich in Kontakt zu treten – und das abseits von Bildschirmen und Telefongeräten. Oliver Mildner ist seit anderthalb Jahren im Vertriebsteam tätig und war nun erstmalig in Dresden für LéonWood® auf einer Messe aktiv. Er beschreibt die Stimmung als hoffnungsvoll: „Gerade in Anbetracht der Situation der letzten Monate auf dem Markt konnte man schon feststellen, dass die Leute vorsichtig geworden sind, was Planungen angeht. Allerdings sind sie nicht minder interessiert“, resümiert der Fachberater im Blockhausbau. Vor allem am Sonntag war der Verkaufsstand von LéonWood® dauerhaft gut besucht. „Viele wollten einfach mal schauen und sich die Möglichkeiten anhören. Einige Leute kamen aber gezielt. Wir waren teilweise bis zu einer Stunde im Gespräch.“

Messen sind immer eine gute Möglichkeit, auch die Menschen anzusprechen, die ein Eigenheim aus Holz gar nicht im Fokus hatten. Anhand diverser Anschauungsmaterialien, wie beispielsweise Musterecken oder Blockwand-Profilen, können die Fachberater die Interessenten über das Blockhaus an sich, aber auch über das Produkt-Portfolio

von LéonWood® hinreichend aufklären. Lassen Sie uns also in persönlichen Kontakt treten – wir freuen uns mit Ihnen direkt ins Gespräch zu kommen!

Neue Messetermine veröffentlichen wir regelmäßig unter [www.leonwood.de/unternehmen/messetermine/](http://www.leonwood.de/unternehmen/messetermine/).



Messe-Team Osnabrück: der stellvertretende Verkaufsleiter Maik Schenking (l.) mit Fachberater Alexander Gössel (r.).